

Letzte Etappe auf dem Geestweg

Heimatfreunde beenden Samstag ihre Wandersaison

Lohne (hib) – Die Wandergruppe des Heimatvereins Lohne lädt zur letzten Etappenwanderung in diesem Jahr auf dem Geestweg ein. Der Termin ist der 23. Oktober. Die Strecke ist etwa

19 Kilometer lang. Sie führt von Stedingsmühlen teilweise entlang der Soeste, durch Cloppenburg und dem Marien-Wallfahrtsort Bethen. Das endgültige Etappenziel ist Kellerhöhe.

● Der Bus fährt um 7.30 Uhr beim Parkplatz vor der Gertrudenschule ab. Anmeldungen sind bis zum 21. Oktober bei Gertrud Majchszak, Telefon 04442/2172, nötig.

Von Kollegen lernen

Mehr als 30 Mitarbeiter des Industriemuseums Lohne schauten jetzt ihren ehrenamtlichen Kollegen über die Schulter. Verschiedene Häuser steuerte die Gruppe an. Zielpunkte der Exkursion waren unter anderem das Traktorenmuseum in Westerkappeln und das Automuseum „Geschichte auf Rädern“ in Melle.
Foto: Stadtmedienarchiv



Luftkrieg in Lohne

Graw setzt erfolgreiche Vortragsreihe fort

Lohne (hib) – Fortsetzung folgt: Das gilt für den Vortrag, den Markus Graw vor zwei Jahren beim Heimatverein Lohne zum Luftkrieg im Raum Lohne gehalten hat. Viele Frage gab es

damals. Am 25. Oktober wird Graw nun über weitere Rechercheergebnisse berichten.

● Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr im Industriemuseum Lohne. Der Eintritt ist frei.